



Acta de la Comisión Permanente 6-3-2024

Fecha: 6 de marzo de 2024

Hora: 19:30 horas en primera convocatoria, 20:00 horas en segunda convocatoria.

Lugar: Sede de la Delegación General de Estudiantes.

Asistentes:

- MARCO GIRELA VIDA
- JIMENEZ EXPÓSITO, FRANCISCO
- IVÁN SALIDO COBO
- OLIVER MARTIN DOSTERT PEREZ
- LUCAS DE UÑA OCAMPO
- NOELIA MOLES MARFIL
- JUAN JOSÉ DÍAZ PÉREZ
- GARCIA GONZALO, JUAN MANUEL
- ADRIÁN GARCÍA BARRAGÁN
- PRIETO PANADERO, ELOY
- GARCÍA BARRAGÁN, ADRIAN
- RIQUELME LUCAS, ISMAEL
- CARRASCOSA VAZQUEZ, CARMEN
- SANCHEZ DUARTE, ARANTXA WENCESLA
- KUPRIYANOVA KUPRIYANOVA, JENNIFER
- RUIZ MEDINA, STELLA DE AMÉRICA
- ALVITE MARTINEZ, IÑIGO
- RANCO CASSIBBA, VICTOR

Se abre sesión a las **20:15 horas** con el siguiente orden del día.

1. Aprobación, si procede, de actas de sesiones anteriores.
2. Informe de los gastos ejecutados.
3. Informe de los cargos unipersonales.
4. Ratificación, si procede, del nombramiento de Manuel Jesús Vilches Martos como Vicetesorero.
5. Ratificación, si procede, de los estudiantes designados...



6. Aprobación, si procede, de Informes de Reglamentos de Delegaciones de Centro aportados por la Comisión Jurídica.
7. Debate y aprobación, si procede, de la Memoria Económica de 2023.
8. Debate y aprobación, si procede, del Presupuesto de 2024.
9. Debate y aprobación, si procede, de los Criterios de Colaboración con Delegaciones de Centro para 2025.
10. Debate y aprobación, si procede, de la creación de un grupo de trabajo conjunto entre las Comisiones de Igualdad e Inclusión de la DGE.
11. Debate sobre la elaboración de futuros Reglamentos de Régimen
12. Debate sobre la participación en el Salón Estudiantil.
13. Informe sobre el estado de las prácticas Ícaro de la DGE.
14. Informe del estado de las visitas y apoyo a Delegaciones de Centro.
15. Informe de las actividades del 8M.
16. Planificación de futuras formaciones de representantes.
17. Planificación de las próximas publicaciones en redes sociales.
18. Planificación de la próxima sesión del Pleno.
19. Reparto de tareas.
20. Asuntos de trámite o urgencia.
21. Ruegos y preguntas.

1. Aprobación, si procede, de actas de sesiones anteriores.

Se aprueban con las modificaciones estipuladas.

2. Informe de los gastos ejecutados.

Sergio (el PTGAS encargado de la administración de las cuentas) no ha facilitado el estado de cuentas, por lo que no pueden informar al respecto.

3. Informe de los cargos unipersonales.

El vicecoordinador de política institucional hace saber que el vicerrector de innovación, y ha aceptado cooperar en un proyecto multidisciplinar que, entre otras cosas, proponen:

Toma la palabra el vicecoordinador académico, informa de que se ha seguido progresando en la normativa de evaluación y calificación.

La vicecoordinadora de igualdad informa de que mañana día 7 de marzo se llevará a cabo la actividad estipulada para el 8M.



4. Ratificación, si procede, del nombramiento de Manuel Jesús Vilches Martos como Vicetesorero.

Se aprueba mediante votación secreta por mayoría absoluta con 19 votos a favor.

5. Aprobación, si procede, de Informes de Reglamentos de Delegaciones de Centro aportados por la Comisión Jurídica.

Toma la palabra Óliver, informa que el reglamento de Ceuta no ha sido aprobado por lo que estaba incompleto. Por otro lado, el reglamento de ciencias de la salud ha sido aprobado con

1 Abstención por parte de Lucas De Uña Ocampo, emitiendo voto particular haciendo saber que se opone a que no se haya continuado trabajando en el reglamento de Ceuta a pesar de que no hayan respondido al correo de notificación. Así como se opone a que un organismo, sea cual sea, obstruya la aprobación de un reglamento.

18 A favor

6. Debate y aprobación, si procede, de la Memoria Económica de 2023.

Se aprueba por unanimidad: 19 votos a favor.

7. Debate y aprobación, si procede, del Presupuesto de 2024.

Se aprueba por unanimidad con las modificaciones propuestas por Ivan Salido Cobo.

8. Debate y aprobación, si procede, de los Criterios de Colaboración con Delegaciones de Centro para 2025.

Se aprueba por unanimidad con las modificaciones menores propuestas.

9. Debate y aprobación, si procede, de la creación de un grupo de trabajo conjunto entre las Comisiones de Igualdad e Inclusión de la DGE.

No existiendo oposición activa se aprueba por asentimiento.

10. Debate sobre la elaboración de futuros Reglamentos de Régimen

No existiendo oposición activa se aprueba por asentimiento.

11. Debate sobre la participación en el Salón Estudiantil.

La vicecoordinadora expresa su oposición al punto, argumentando que los estudiantes de la ESO no son el público objetivo de la DGE y es la labor de las delegaciones de centro dar a conocer las carreras ofertadas, no informar sobre la DGE.



La vicecoordinadora de salud, el vicecoordinador de inclusión, la Tesorera y Stella están de acuerdo al respecto.

Finalmente se acuerda elaborar un compendio de información relevante que se facilite a las delegaciones de centro, así como llevar la propuesta a pleno ofertando un compromiso firmado para todos aquellos dispuestos a participar.

12. Informe sobre el estado de las prácticas Ícaro de la DGE.

Toma la palabra el vicecoordinador de política institucional, haciendo saber que el pasado viernes llevó a cabo una serie de entrevistas, aceptando finalmente a dos becarios.

13. Informe del estado de las visitas y apoyo a Delegaciones de Centro.

El vicecoordinador de política institucional hace saber que se va a solicitar de nuevo masivamente a las delegaciones de centro pidiéndoles que se responda a sus solicitudes.

14. Informe de las actividades del 8M.

Ya informó durante los informes de los cargos unipersonales.

15. Planificación de futuras formaciones de representantes.

Se llevará a la futura comisión de extensión.

16. Planificación de las próximas publicaciones en redes sociales.

Toma la palabra el DGC:

- Post del record guiness (finales de mes)
- Post del paro académico cuando salga
- Post de comedores explicando la actualización de los precios
- Publicar el calendario académico del próximo curso
- Post de periodo de matriculación
- Post de reforma de la normativa de evaluación y calificación
- Continuar con las historias de comedores
- Historias de buzones de sugerencias/preguntas y más
- Historia de felicitación de vacaciones
- Historia de playlist
- Historia para las prácticas curriculares
- Historia del torneo rector de debate académico.

17. Debate sobre comedores

Se reclama:



- Máquina de hielos
- Ventilación en el comedor de fuentenueva

Sobre el decremento de 2 a 1 menú máximo para llevar, en general se consensa que esto no es per sé preocupante. Sólo se reclama que dicha reducción se aplique del mismo modo a los profesores, que actualmente tienen un límite de 4 menús.

18. Planificación de la próxima sesión del Pleno.

Se estipula para el día 14 de marzo a las 17 horas, al que asistirá el vicerrector de estudiantes así como el defensor de estudiantes. Se acuerda que será el siguiente orden del día.

19. Asuntos de trámite o urgencia.

No hay

20. Ruegos y preguntas.

Toma la palabra Stella María: Ruega que se dé más información acerca de las becas propias de la UGR en redes.

Toma la palabra Cecilia: Ruega que

Toma la palabra Lucas de Uña Ocampo: Ruega que los temas que se discuten en entornos privados se conserven confidenciales de acuerdo al reglamento. Además ruega que para la próxima permanente se reserve la sala polivalente.

Adrian Barragan: Ruega que se comience a trabajar sobre la reforma del MIR.

Ismael Ruega que se le de un "tirón de orejas" al vicerrectorado de investigación ya que ninguna beca hasta ahora ha salido en tiempo.

Se levanta la sesión a las **21:41h.**